



Área de Movilidad

EL AYUNTAMIENTO CONVOCARÁ UNA REUNIÓN CON LA PLANTILLA DE SMASSA PARA INFORMARLES SOBRE EL PROCESO DE MUNICIPALIZACIÓN

Así se le ha comunicado hoy al comité de empresa y delegados sindicales en un encuentro con el concejal de Movilidad

16/02/2023.- El Ayuntamiento de Málaga convocará una reunión el próximo 1 de marzo con la plantilla de Smassa. Así se lo ha comunicado hoy el concejal de Movilidad, José del Río, a los miembros del comité de empresa y delegados sindicales, en un encuentro que se ha celebrado esta mañana.

Ambas reuniones se encuentran en el calendario previsto del proceso para la municipalización de la empresa de aparcamientos.

Cabe recordar, tal y como se informó el pasado 4 de febrero, la culminación del proceso de municipalización no supondrá modificación alguna de las condiciones de los empleados de Smassa que allí trabajan.

Más información:

<https://www.malaga.eu/visorcontenido/ANUDocumentDisplay/168959/NOTAINFORMATIVA.pdf>